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Hallo zusammen.

Also vielleicht liegt es ja daran das er neuerdings einfach anders aussieht als man es bisher
gewohnt war, aber derzeit kann ich mich überhaupt nicht damit anfreunden.

Der Phaeton wirkt von nun an nicht mehr so zeit- und schnörkelos aus wie zuvor. Und aus der
einen oder anderen Ansicht erinnert er mich arg an RENAULT.... 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/13138-phaeton-gp/?postID=193244#post193244
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